



(Spezieller) Ständiger Rat vom 17. Juli 2007

**Stellungnahme der Schweiz zur Ansprache des
Aussenministers der Republik Serbien, Herrn Vuk JEREMIĆ**

Herr Vorsitzender

Die Schweizerische Delegation heisst den serbischen Aussenminister Vuk Jeremić im Ständigen Rat willkommen und wünscht ihm in seiner neuen, herausfordernden Aufgabe viel Freude und Erfolg.

Die Rolle Serbiens ist zentral für die Entwicklung und Stabilität der gesamten Region. Die jüngste Vergangenheit zeigt uns, dass sich die serbische Politik dieser Verantwortung bewusst ist. Wir sind überzeugt, dass Serbien weiterhin einen konstruktiven Beitrag zur Förderung der regionalen Entwicklung und Stabilität leisten wird. Die Verhandlungen über ein Stabilisierungs- und Assoziationsabkommen mit der Europäischen Union können den positiven Einfluss Serbiens auf die ganze Balkanregion zusätzlich begünstigen.

Die Schweiz wird ihrerseits im Sinne des traditionell freundschaftlichen Verhältnisses die Bemühungen Serbiens um eine erneute europäische Zusammenarbeit unterstützen. Die Tatsache, dass wir in den vergangenen Jahren in den internationalen Finanzinstitutionen, aber auch in der OSZE eng zusammen gearbeitet haben, stimmt uns zuversichtlich, dass sich unsere guten bilateralen Beziehungen auch in Zukunft weiter festigen werden.

Herr Vorsitzender und Herr Minister, ich danke Ihnen für Ihre Aufmerksamkeit.